

—Por Arturo Natho—
Gerente general de Copec



90 años al servicio de Chile

Agosto siempre tendrá un significado especial para quienes formamos parte de Copec. Fue en este mes, hace 90 años, cuando se realizó la primera carga de combustible en Valparaíso y Viña del Mar. Nueve décadas después, seguimos movidos por la misma convicción que nos vio nacer: ser una empresa chilena al servicio de Chile y de su gente.

Al mirar hacia atrás, la primera sensación que surge es gratitud. Gratitud con los trabajadores que han hecho posible esta historia; con los clientes que nos han preferido; con las comunidades que nos han acogido en cada rincón del país. Pero también gratitud por la oportunidad de proyectar esta empresa hacia el futuro en un mundo que cambia aceleradamente.

La mejor forma de celebrar este aniversario no es solo recordando lo hecho, sino compartiendo y multiplicando. Porque cuando se comparte, las posibilidades crecen. Lo vimos este mes al poner la primera piedra del Espacio Inmersivo más grande de Sudamérica, que construiremos junto al Museo Interactivo Mirador. Un proyecto que no solo marcará un hito cultural y educativo para Chile, sino que es también el reflejo de lo que podemos lograr cuando el mundo público y privado se unen para abrir caminos.

Lo vimos también en la final de Desafío Futuro, nuestro concurso de innovación abierta que convocó a cientos de estudiantes para cocrear soluciones en movilidad, energía y sostenibilidad. Y lo sentimos con orgullo cuando, en alianza con Fundación Kennedy, recibimos un reconocimiento internacional en el Mundial de los Humedales por nuestro trabajo de conservación en La Chimba, Antofagasta. Tres hitos distintos, pero unidos por un mismo hilo: la colaboración como motor de progreso.

A la vez, estamos desplegando con fuerza nuestro compromiso con la transición energética. Inauguramos el primero de los 22 nuevos electroterminales que estamos construyendo en distintas ciudades del país, una pieza clave en el transporte público eléctrico y que nos permitirá estar energizando a más de 2.500 buses eléctricos en diciembre. Esto, reafirmando nuestro compromiso de ponernos al servicio de Chile y así acompañar e impulsar procesos de transformación que impactan directamente en la vida de las personas.

Cumplir 90 años es un privilegio, pero también una responsabilidad. La responsabilidad de seguir siendo parte del progreso del país, de cuidar el entorno natural donde operamos y de anticiparnos a los cambios que vendrán. Nuestro compromiso es genuino: queremos que la energía que mueve a Chile sea también una energía que cuide, que conecte y que multiplique.

Hoy celebramos un camino recorrido, pero sobre todo renovamos una convicción: que el futuro de Copec, como el de Chile, se construye mejor cuando se hace en conjunto.

Gracias por venir a Copec por estos 90 años. Y gracias, desde ya, por seguir imaginando e impulsando el futuro con nosotros.